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本报讯"记者 裴其娟#昨日上午$郑
州国际会展中心轩辕堂春意盎然% 河南
省情说明会及项目签约仪式在这里举
行% 商务部部长薄熙来致辞$省委书记&

省人大常委会主任徐光春$省长李成玉$

省政协主席王全书$ 省领导李克& 孔玉
芳&叶冬松&叶青纯&张世军&张以祥&史
济春&徐济超&陈义初&曹策问等出席签
约仪式%

省长李成玉介绍了河南省情%李成玉
说$ 河南是中华民族的主要发祥地之一$

长达
'&&&

年是全国政治& 文化& 经济中
心$

(&

多个朝代曾建都&迁都于此% 改革
开放以来$ 河南坚定不移地实施工业化&

城镇化$实现了由农业大省向全国经济大
省的跨越% 今后一段时期$河南将抓住中
部崛起&产业转移等时机$加快由经济大
省向经济强省& 文化大省向文化强省跨
越$在中部崛起中发挥主力军作用% 李成
玉说$河南拥有四通八达的铁路&公路&航
空运输$有'中国的粮仓和厨房(的美誉%

河南矿产丰富$电力供应充足$劳动力密

集$市场潜力大$投资环境较好$希望更多
的客商播种中原&耕种中原&问鼎中原%

薄熙来在致辞中说$ 河南具有块头
大&发展快&区位好&人才多等优势% 改革
开放之初$东南沿海取得了极大发展$如
今$产业正在向中部转移$河南作为中部
地区的重要代表$正在冉冉升起% 河南在
基础设施建设& 人才培训等方面焕然一
新$ 相信在未来

)&

年一定会有大的发
展$在新一轮中国经济合作中$希望有眼
光的客商多在河南寻求商机$捷足先登%
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个项目现场进行了签约%据省商
务厅负责人介绍$ 这些项目总投资

(%$%

亿元人民币$合同利用外资
)$+&

亿元人
民币$ 其中

##

个内资项目$

+&

个外资项
目% 据介绍$ 此次签约的项目具有金额
大&领域广等特点$涉及制造业&基础设
施&农副产品加工&高新产业&服务贸易&

国企改造等多个领域%

各省辖市领导& 各厅局主要负责人
及各地市领导

)&&&

人参加了项目签约
仪式%
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0-个项目揽资 .5265亿元
本报讯)记者 成燕 侯爱敏 实习生

王婷 马琳 文 李利强 图# 昨日下午$

我市在郑州国际会展中心举行市情说明
会暨项目签约仪式$ 向中博会的海内外
嘉宾介绍郑州市情$ 推介重大项目% 会
上 $我市共签约
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个项目 $揽资
(,#-,

亿元%

市领导王文超&赵建才&马懿&杨惠
琴&白红战&杨丽萍&胡荃等出席会议% 市
委常委&副市长赵瑞东主持会议%

全球客家 & 崇正会联合总会代表
团 &加拿大华人企业协会代表团 &香港
中小企业国际交流协会代表团等境内
外重要客商团组和国内外

%&&

强企业
及知名企业代表团约

+&&

名客商参加
会议 %

市长赵建才代表市政府向嘉宾们表
示欢迎$ 并向来宾们介绍了郑州市情%

他说$ 近年来$ 郑州市着力改善投资环
境$ 出台了系列鼓励外商投资的优惠政
策$ 进一步简化和公开办事程序$ 提高
办事效率%

赵建才指出$ 随着国家促进中部崛
起战略的实施$郑州的核心城市地位逐
步显现$目前$郑州已与

)&

个国外城市
建立友好城市关系$ 已有

*&

多个国家

和地区的客商来郑投资兴业% 在'郑汴
一体化(建设&实现跨越式发展&郑东新
区建设和中心城区改造中更蕴涵着无
限商机%

赵建才还代表市政府向广大投资者
作出郑重承诺!郑州将打破地区&部门&

所有制和行业垄断$ 除国家明令禁止的
领域外$ 所有投资领域一律向境内外客
商开放% 欢迎大家对绿色食品种植&农产
品深加工等高效农业$机械制造&冶金建
材&印刷包装&纺织服装等装备制造业$

电子信息&生物医药等高新技术产业$铁
路&民航&公路场站等基础设施产业进行
投资% 伴随郑东新区
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中央商务区基
础设施和配套服务的不断完善$ 郑州发
展现代服务业的优势更加凸显$ 欢迎在
郑设立金融分支机构$开设会计事务所&

律师事务所等中介服务机构$设立物流&

会展公司%

有关负责人对郑汴产业带& 郑州航
空港&郑东新区服务贸易&郑州国家干线
物流港等项目进行了重点推介%

在随后举行的项目签约仪式上 $涉
及机械制造&商贸服务&纺织服装&文化
旅游等

))

个领域的
*'

个项目现场签
约$总投资达

(,#-,

亿元人民币%

交流合作 共创未来
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本报讯 )记者 潘燕 实习生 姬晓琼# 市长赵建才昨日上午
在郑州国际会展中心$ 会见了应邀前来参加中博会的部分客商%

赵建才分别会见了香港华诚投资有限公司代表团& 法国圣戈
班集团公司代表团&新加坡贸易与工业部代表团以及包括世界

%&&

强企业美国雷曼兄弟亚洲投资有限公司在内的国外企业代表团%

赵建才说$郑州文化资源丰富&文化底蕴深厚$同时地理区
位优势明显$非常适合发展会展业&物流业&金融业&信息&
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产
业$希望能在这些方面与各位嘉宾加强交流合作$郑州市将努力
提供更好的投资和发展环境%

客商们对郑州的投资环境赞不绝口$ 并对第二届中博会的
成功举办表示祝贺$希望有更多更好的合作项目带到河南&带到
郑州$促进双方的沟通合作%

市领导李保山&李西海出席了签约仪式%

本报讯)记者 覃岩峰#

(#

日$市委常务副书记马懿会见了
参加第二届中博会的有关嘉宾%

马懿先后会见了驻华商务参赞 )北京促进会# 代表团& 世
界华商投资有限公司& 香港逢福投资公司& 香港利豪制衣有限
公司和深圳代表团的重要客商% 马懿指出$ 郑州的经济社会发
展迅速而稳定$ 政府为来郑投资的客商创造了各种便利条件$

希望各地的客商多来郑州考察交流$ 投资兴业$ 共谋发展%

嘉宾们表示$ 郑州具备成为一个国际化大都市的潜力$ 他
们希望能在郑州找到合适的项目% 据了解$ 香港逢福投资公司
将在郑州投资网络科技& 房地产等业务$ 香港利豪制衣有限公
司有望在中原区落户$ 而深圳商会将在铝业& 蝶阀研发等方面
进行全方位的合作%

副市长王林贺参加了会见%

本报讯)记者 武建玲#

(#

日$市政协党组书记李秀奇在嵩
山饭店分别会见了参加中博会的拉法基集团中国区代表团&香
江集团代表团和深圳市尚荣医疗集团代表团%

李秀奇表示$ 郑州市会帮助企业解决发展中遇到的困难和
问题$为企业创造更好的环境$促进企业做大做强% 对于尚未开
工的合作项目$李秀奇说$市委&市政府都很重视$市政协也会多
加关注$促进项目尽快开建%

嘉宾们感谢郑州市为企业发展创造的良好环境% 他们表示一
定会努力将企业发展得更好$ 为郑州的经济社会发展作出贡献%

市政协副主席舒安娜参加会见%

本报讯)记者 汪辉#

(#

日下午$市委常委&常务副市长李柳身
在市政府接待室会见了参加第二届中博会的部分客商%

李柳身先后会见了由中国化工集团农化总公司& 上海复星
华工医药投资有限公司和上海铭源集团组成的客商代表团$由
深圳市创新投资集团有限公司&香港华诚投资有限公司&香港沿
海投资集团组成的客商代表团以及百胜餐饮集团中国事业部客
商代表团%

会见中$李柳身就有关合作事项$与客商们进行了积极的商
讨% 李柳身表示
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市委&市政府将会积极协调$对合作项目给予全
方位的支持和配合%

市领导王旭彤&张万一参加会见%

本报讯)记者 覃岩峰#

(#

日$市委常委&副市长穆为民在嵩
山饭店会见了参加第二届中博会的有关嘉宾%

穆为民先后会见了西蓝天然气股份有限公司代表团&北京
城环城国际汽配城&宝利亚太)北京#投资有限公司的重要客
商% 会见中$穆为民说$郑州是全国重要的交通枢纽城市$作为
一个正在崛起的区域性金融中心城市& 商贸物流城市和全国
区域性中心城市$ 郑州将在中原城市群走向快速发展中发挥
重要作用%

嘉宾们纷纷表示$郑州是连接中西部的重要接点$郑州厚重
的文化和良好的投资环境很有吸引力%

市政协副主席岳喜忠参加会见%

郑州香港合作潜力很大
香港特首曾荫权昨在我市参观考察

本报讯)记者 武建玲#昨日上午$香
港特别行政区行政长官曾荫权和夫人在
省市领导曹维新&王文超&白红战&王庆
海的陪同下$ 考察我市的城市建设和经
济发展情况%他表示$中部地区和香港的
经济互补性很强$ 相信郑州和香港的合
作很有潜力%

省委常委& 市委书记王文超首先代
表市委& 市政府和

$&&

多万郑州人民对
曾荫权特首的到来表示欢迎% 在介绍郑
州市情时$王文超说$去年$郑州
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亿元$ 在全国
($

个省会城市中
排名第

)&

位*地方财政收入超过
(&&

亿
元$ 在全国

($

个省会城市中排名第
#

位%郑州的快速发展$包含有香港特别行
政区政府和香港投资商的支持%

曾荫权一行了解了郑东新区建设发
展情况$观看了郑东新区宣传片$并参观
了东区沙盘%

在三全食品公司$ 曾荫权参观了汤
圆车间&水饺车间%得知三全食品已经出
口到美国&加拿大&澳大利亚等地$而且
用的是香港李锦记的调味品时$ 曾荫权
很高兴%在企业产品展示区$曾荫权和夫
人还兴致勃勃地品尝了热腾腾的水饺&

汤圆和粽子%

郑州威科姆电子科技有限公司是中
原

12

业的支柱型企业$在该公司$曾荫权

一行参观了
672

车间&卫星应用实验室&

流媒体实验室&

1528

实验室及软件标准
实验室$并与企业负责人进行了交流%

参观考察结束时$曾荫权表示$郑州
给他留下了很好的印象% 这次参观的两
个企业$一个是劳动密集型企业$一个是
高科技企业% 香港人口少&资金多$特别
需要人力资源$尤其是高科技人才$也需
要拓宽投资渠道% 中部地区与香港经济
互补性很强$ 合作空间很大% 此次中博
会$ 香港媒体也会全方位介绍河南和郑
州的发展情况$ 相信一定会有更多的香
港厂商&学者特别是商界人士到河南&到
郑州来投资&合作%

)*+,-./0

&,$-./01/23

本报讯)记者 左丽慧 文 唐强 图#昨
晚$ 第二届中国中部投资贸易博览会焰火
晚会在郑东新区举行% 省市领导徐光春&李
克&王文超&赵建才等$全国人大内司委原
主任委员侯宗宾和参加中博会的海内外嘉
宾观看了晚会%

焰火晚会在开场轨道彗星点燃的 '促

进中部崛起$共创中国辉煌(的字幕中拉开
帷幕$晚会分为'喜庆中博会(&'尽展新魅
力(&'树文明形象(&'促中部崛起(&'同心
创和谐 (&'建美好家园 (&'促进大开发 (&

'共同谋发展(&'共创新辉煌(&'未来更美
好(

)&

个乐章%最后$礼花弹齐射升空$喷涌
出一幅幅精美的写意画%

携起手来 共同发展
4!56789:;<

本报讯
9

记者 潘燕 覃岩峰
:

'让我们携起手来
3

共同发展
;

(

昨日下午
3

市长赵建才与保加利亚舒门市市长兹拉戴夫共同在
协议书上签字

3

郑州与舒门市正式缔结为友好城市%

赵建才在签约仪式上表示
3

郑州市与舒门市有着许多相似
和互补之处

3

双方缔结友好城市
3

将架起郑州市和欧洲城市之间
交流合作的桥梁

3

进一步促进两市在经贸&文化&教育&科学&旅
游等各领域的合作与交流%

舒门市市长兹拉戴夫表示
3

郑州市和舒门市都有着悠久的
历史和勤劳的人民

3

双方结为友好城市后
3

希望用行动履行双方
的协定%

舒门市位于保加利亚东北部
3

历史悠久% 该市经济以轻工业
为主

3

在加工工业&纺织&制衣等方面具有优势% 舒门市还是保加
利亚公路和铁路交通枢纽

3

旅游资源十分丰富
3

拥有大量的历史
名胜古迹

3

是世界公认的自然公园%

市领导李保山&李西海出席了签约仪式%

本报讯
9

记者 汪辉
:

昨日上午
3

郑州与意大利那不勒斯市在
黄河饭店签订缔结友好城市意向书%市委常委&常务副市长李柳
身和那不勒斯市副市长尼古拉+奥德蒂参加签约仪式%

李柳身说
3

郑州是中国重要的交通枢纽城市
3

历史文化悠久
3

是中部崛起的重要城市% 他希望两市以这次签约为契机
3

在经
济&贸易&科学&技术&文化&教育等领域加强合作与交流%

尼古拉+奥德蒂表示
3

那不勒斯市和郑州有着同样悠久的历史
和多彩的文化

3

两市人民都有着美好的生活%那不勒斯和郑州一样
3

希望通过扩大友好交往
3

把各自的古老文化发扬光大%

位于意大利南部的那不勒斯海湾的那不勒斯市
3

是意大利
第三大城市

3

是重要的港口和南方工业中心
3

也是地中海最著名
的旅游风景胜地之一%

市领导王旭彤&张万一出席签字仪式%


